

www.cronicasdelanzarote.es

Expertos en medioambiente como el alpinista de Al Filo de lo Imposible José Carlos Tamayo, impartirán las charlas de concienciación

Lanzarote celebra el Año Polar Internacional en Puerto Calero con las Jornadas sobre el cambio climático

Lunes 14 de mayo de 2007.
por [Laura Ramírez](#)

Los problemas que sufre el planeta por las consecuencias del cambio climático, sus causas y soluciones son los tres fundamentos del discurso que intentarán hacer llegar a los jóvenes de la Isla los expertos que participan en las Jornadas sobre el Año Polar Internacional y el Cambio Climático.

Desde este lunes y hasta el próximo miércoles pasarán por el Museo de Cetáceos de Puerto Calero más de 700 estudiantes de sexto de Primaria y de Secundaria para participar en el recorrido que les han preparado para conseguir que comprendan el problema del cambio climático de forma global.

En la visita,



organizada por el Cabildo de Lanzarote, por Puerto Calero y por el propio Museo de Cetáceos, los jóvenes tendrán la oportunidad de aprender de primera mano lo que está ocurriendo en los polos y la transformación que están sufriendo por culpa del deterioro del medio ambiente. **Los encargados de trasladarles lo que significa este cambio y el porqué del deterioro serán personalidades del mundo de la ciencia y la expedición como José Carlos Tamayo, del programa Al Filo de lo Imposible, el alpinista Miguel Ángel Vidal, el miembro de la Fundación Regiones Polares José María Jaime y el biólogo y profesor titular de la Universidad de Málaga, Félix López.**